

138年間の感謝を込めて 埴川小学校閉校式を挙行



全校合唱では感謝の気持ちを込めて歌いました



児童代表の武田くんが統合への決意を述べました

統合は次へのステップだと話した佐藤校長

11月8日、埴川小学校で閉校式が行われました。この日は、秋田県教育庁北教育事務所山本出張所長をはじめとした来賓のほか、地域住民など、多数の方が出席しました。

閉校式では町長が「歴史と伝統ある学校で学んだことを誇りに思い、新たな学校でがんばってほしい」と式辞を述べたほか、佐藤校長が「統合は寂しいが、前を向いて次のステップへはばたいてほしい」と挨拶しました。

児童を代表して児童会運営委員長の武田天智くんは「学校と地域について学習し、ふ



←伝統の鼓笛隊演奏を披露

児童の指導に貢献した方々へ感謝状が贈呈されました →

るさとの良さを再認識した。学んだことを活かして未来を切り開きましょう」と話し、全校で校歌を斉唱しました。また、児童の指導に貢献した、柳川宣史さん（俳句指導）、嶋田金雄さん（交通安全指導）、大信田老人クラブ（鐘馗様制作指導）に感謝状が贈呈されました。

式典終了後は、児童によるアトラクションが行われ、138年の歴史を寸劇などで振り返りました。



←多くの地域住民が駆けつけました

寸劇で昔の小学校生活を振り返りました →

学校統合協議会だより 校章、校歌、制服が決定しました



八峰中学校校章



峰浜小学校校章

一 峰浜小学校 校歌
朝日に映える 白神の
豊かな自然に 恵まれて
心優しく 育ちゆく
故郷担い 逞しく
希望の町を 創ろうよ
励む峰浜小学校
川の流れば 絶え間なく
行く手をはばむ もの無い
どんなことにも くじけず
みんな仲良く 語り合い
理想を掲げて 進もうよ
学ぶ峰浜小学校
日本海の 荒波に
向かって立とう 堂々と
広い心を 培って
世界へ夢を 羽ばたかせ
輝く未来を 築こうよ
われら峰浜小学校

二 八峰中学校 校歌
曙光は峰から解き放たれて
光射す道 緑野を駆ける
とおく白神山地へ広がる蒼天 怒か
手を伸ばせ 為そうとする意志の力が時代を拓く
見よ 樺は天をめざして 青々と繁る
生命 逞し 我ら八峰中学校

三 八峰中学校 校歌
夕映えは海を優しく照らし
いつかくる船出を 革たに示す
まだ見ぬ世界と結ぶ大海 寛く
こころ開け 人を想う愛の力が未来を創る
すべて 鮎は海から故郷の瀬を遡る
心豊かなり 我ら八峰中学校

◆豊かな自然を表現した校章に
多数の応募があった校章デザインですが、統合協議会での審査の結果、峰浜小・八峰中の両方に、グラフィックデザイナー奥野和夫さん（神奈川県）のデザインが選ばれました。
いずれのデザインも、白神山地の山並と日本海の波を描き、山と海に囲まれた豊かな環境が表現されています。

◆未来へ向け力強さを感じる校歌
峰浜小・八峰中の校歌が完成し、統合協議会で承認されました。

いずれも未来を自分の手で切り開く・築くといった明るく、力強い内容となりました。
峰浜小学校歌の作詞は前八峰町教育委員長の皆川昭夫さん、作曲は前水沢小学校長の田村忍さんへ、八峰中学校歌の作詞は琴丘中教諭で詩人の見上司さん、作曲は秋田大学副学長の四反田素幸さんへ依頼しました。

◆リボンをあしらった制服に
八峰中の女子生徒が着用する制服のデザインも決定しました。
襟と袖には2本の白いライン、胸元には大きな白いリボンがあしらわれています。



問合せ先
〒018-2641
八峰町八森字中浜196-1
八峰町教育委員会 学校教育課
TEL 0185-77-2816
FAX 0185-77-3230
Eメール fagus8@shirakami.or.jp